





## In der Ferne wohnen, doch in Plauen verwurzelt bleiben

Frank Heidan MdL, Stadtverbandsvorsitzender

Wer aus Plauen wegzieht und in der Ferne seine neue Heimat findet, kann politisch dennoch in Plauen verwurzelt bleiben. Dem Plauener Stadtverband gehören Mitglieder in Berlin, Cottbus, Rostock und anderen Städten an. Doch wenn es ein Termin zulässt und sich in der Nähe die Möglichkeit für einen kurzen Besuch ergibt, dann nimmt der Stadtverbandschef diese Chance gern wahr.

Am 22. Januar fanden dienstliche Gespräche in Cottbus statt und unser langjähriges Mitglied Werner Löffler bewohnt mittlerweile eine Seniorenanlage in der zweitgrößten Stadt Brandenburgs.

